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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в выпускной квалификационной работе является налог на добычу полезных ископаемых (НДПИ).
Предметом исследования ВКР является ООО «Газпромнефть-Сахалин», компания, которая является оператором геологоразведочных
работ на лицензионных участках в Арктике и Охотском море.
Целью выпускной квалификационной работы является выработка направлений совершенствования налогообложения добычи полезных ископаемых в Российской Федерации.
Изучив теоретические основы и методические подходы налогообложения полезных ископаемых представлено сравнение российской системы с зарубежными системами стран.
Проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности ООО «Газпромнефть-Сахалин».
Проанализировано влияние НДПИ на уровень налоговой нагрузки ООО «Газпромнефть-Сахалин».
Оценен уровень изъятия рентного дохода ООО «Газпромнефть-Сахалин».
Проведен анализ предложений по совершенствованию НДПИ.
        

        
          The object of research in the final qualifying work is the mineral extraction tax (MET).
The subject of the WRC study is Gazpromneft-Sakhalin LLC, a company that is the operator of geological exploration at license areas in the
Arctic and the Sea of Okhotsk.
The purpose of the final qualifying work is to develop ways to improve the taxation of mining in the Russian Federation.
After studying the theoretical foundations and methodological approaches to the taxation of minerals, a comparison of the Russian system
with the foreign systems of countries is presented.
The analysis of financial and economic activities of Gazpromneft-Sakhalin LLC.
Analyzed the impact of mineral extraction tax on the level of the tax burden of Gazpromneft-Sakhalin LLC.
The level of withdrawal of rental income of Gazpromneft-Sakhalin LLC is estimated.
The analysis of proposals for improving the severance tax.
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